

からむし織りの里・昭和村を訪ねて 平成会恒例の親睦旅行＝10月5日～7日に実施

恒例の親睦旅行を2泊3日の日程で実施しました。

5日福島競馬場前より会津若松行き的高速バスで出発。東山温泉、東山パークホテル新風月に宿泊しました。到着後は、持参した「輪投げゲーム」に興じ、夕食前の楽しいひとときを過ごしました。

翌日の2日目は、レンタカーにて昭和村に向かいました。9月10日に開通したばかりの「博士トンネル」を通り、昭和村に到着しました。樹齢120年超の大イチョウと昭和12年築の喰丸小学校を車から眺めました。「道の駅からむし織りの里、昭和」に到着。内部には、からむし織りの様々な製品が展示販売されていました。他にも、農産物や土産品等が多くありました。



持参した輪投げゲームで盛り上がり



道の駅からむし織りの里、昭和

次に、金山町の「道の駅奥会津かねやま」に立ち寄り、農産物やお土産物を眺めたり買い求めました。続いて次の目的地の柳津町へ向かいましたが、その途中で只見線脇の只見川の流れや刻々変わる周囲の景色を大いに堪能しました。

柳津町では、道の駅会津柳津観光物産センターで昼食とお土産品などを楽しみました。その後、買い込んだお土産品などを抱えて2泊目のホテルに戻りました。

ホテルでは、2日間とも輪投げゲームを楽しみ、親睦を図りました。また、2泊目にはカラオケを皆で楽しみました。

最終日は、早めに出発して高速バスで帰宅しました。



柳津町の道の駅で昼食



2泊目のカラオケ合戦